



AfD-Kreisverband Lahn-Dill-Kreis

**Wetzlar, den 19.12.2024**

### **Pressemitteilung**

Der Kreisverband Lahn-Dill der Alternative für Deutschland informiert:

AfD wählt Klaus Niggemann zum Direktkandidaten

Die Mitglieder der Alternative für Deutschland im Wahlkreis 171 (Lahn-Dill-Kreis sowie die Gemeinden Wettenberg und Biebertal) haben am 19.12.2024 ihren Direktkandidaten für die voraussichtlich am 23.02.2025 stattfindende Bundestagswahl gewählt.

Mit knapp 91 % der Stimmen setzte sich Klaus Niggemann letztlich souverän gegen seinen Gegenkandidaten durch.

Niggemann ist seit 2021 als ehrenamtlicher Kreisbeigeordneter im Lahn-Dill-Kreis und als Stadtverordneter in Dillenburg tätig. In seinen Dankesworten stimmte er die Parteifreunde auf einen kurzen, harten und „knackigen“ Wahlkampf ein.

V.i.S.d.P. Lothar Mulch (Beisitzer im Vorstand des Kreisverbandes der AfD-Lahn Dill)